



Niega MC candidatura y Kempis deja bancada

MAYOLO LÓPEZ
Y PERLA MARTÍNEZ

La senadora Indira Kempis se apartó de la bancada de Movimiento Ciudadano (MC).

Con fecha del 20 de diciembre, envió un oficio a la Mesa Directiva para notificarle que había tomado la decisión “de dejar de formar parte del Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano”.

Kempis acompañó la publicación con un mensaje de agradecimiento.

“Mi gratitud con la gente que confía en mi trabajo, ideas y visión por Nuevo León y México”, dijo.

La legisladora ha explicado que se concentrará en el juicio que presentó para proteger sus derechos políticos electorales después de que MC le negara su registro como aspirante a la candidatura presidencial, que finalmente recayó en el Gobernador Samuel García.

“El juicio para proteger mis derechos políticos electorales en el @TEPJFinforma continuará”, comunicó en su cuenta de X.

En entrevista, Kempis señaló que la decisión fue impulsada por el juicio en el Tribunal Electoral del Poder



El Espectador

La senadora informó su decisión a la Mesa Directiva

Alejandro Moreno,
Dirigente del PRI

Senadora @IndiraKempis, reconozco en ti a una mujer de una sola pieza, de convicciones y de carácter firme, siempre dispuesta a construir por México. Sé que tu amor por NL es enorme y la gente sabe que siempre los pones por delante”.



Judicial de la Federación.

“Estos son los límites que nadie, ningún partido político, ningún político, ninguna comisión dictaminadora debe cruzar, que es la cero tolerancia a la violencia política en razón de género”, expresó.

“Nadie debe ser timorato frente a esos agravios hacia lo que hemos defendido en la historia de México durante tantas revueltas, tantas luchas y tantas causas que es precisamente, la democracia”.

El 18 de noviembre, la Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos había declarado improcedente la solicitud de la senadora Kempis por haber incurrido en faltas al descalificar el proceso interno de selección.

La legisladora neolonesa

–que no milita en las filas de Movimiento Ciudadano– no tiene pensado incorporarse a algún grupo parlamentario y dijo que la decisión fue personal y no hubo ninguna presión de nadie.

Con la renuncia de Kempis, la bancada del movimiento naranja tendrá 12 senadores.

Para las votaciones, resaltó la legisladora federal, mantendrá su consistencia de los últimos años.

“Mi consistencia en los últimos 5 años ha sido defender los intereses de Nuevo León que es el estado que represento; defender a mi país en las causas más trascendentales para su futuro y también, defender mis ideas, porque soy una persona talentosa, capaz, preparada”, manifestó.